

La Lettre de la Fédé

Avril 1998

Numéro 11

VOTE PAR CORRESPONDANCE

Lors de l'Assemblée Générale de la Fédération Française de Jeu de Rôle Grandeur Nature, les personnes présentes ont pu constater la longueur excessive des débats. Tous les membres présents avaient le droit de s'exprimer, ce qui a créé un encombrement bien compréhensible

Vu les objectifs de développement attendus de la part de la Fédé, Vu que nous nous voyons difficilement passer plus de 10 heures en débats, Il nous apparaît important de développer un système de vote par correspondance pour certains dossiers. (Ce système aura également le mérite de permettre aux membres ne pouvant pas venir de s'exprimer sur certains sujets.) Lors de la dernière AG, il avait été décidé de mettre en place un système de débats par correspondance sur certains thèmes. La question du vote par correspondance sera donc le premier débat abordé. Les réactions seront publiées dans une prochaine lettre de la fédé.

La proposition de travail est la suivante.

Afin de mettre en place un vote par correspondance il faut établir un système précis.

Dans un premier temps, ce vote par correspondance ne fonctionnerait que pour l'Assemblée Générale Nationale (quite à ce qu'il soit étendu plus tard aux A.G. régionales).

Partons du principe que l'AG aura lieu à la mi février (ce qui permet d'avoir terminé à temps tous les bilans)

Le dernier CA (Octobre/Novembre) décide des sujets qui seront abordés par correspondance. Un document est envoyé à toutes les personnes ayant droit de vote. Ces personnes nous donneront leur avis. A partir des documents obtenus, nous établissons une synthèse qui est envoyées aux associations pour approbation.

Mi janvier, en même temps que la convocation, nous envoyons les rapports (moraux, financiers et d'activité) ainsi que le questionnaire issu des consultations. Obligation est faite, pour que le vote soit enregistré de répondre avant l'AG. La réponse se fait dans une enveloppe vierge placée dans une autre enveloppe supportant le nom de l'association.

Lorsde l' AG les votes exprimés par courrier sont enregistrés.

Bien sur, les sujets n'ayant pas permis d'obtenir une majorité ou un consensus, ou les sujets trop récents seront débattus à l'AG.

Ce système dont nous proposons la mise en place nous évitera de passer une journée enfermée dans une salle ou l'on sent (surtout vers la fin) la lassitude gagner les participants. L'AG deviendra un lieu d'information, de discussion entre les associations et de travail sur des projets précis.

RAPPEL

La fédé Gn a un site web

<http://www.mygale.org/03/fedegn>

Le Site Internet

Vous n'êtes pas sans savoir que la Fédé Gn est présente sur Internet depuis plusieurs années. Malheureusement le premier site crée fut abandonné et il nous est difficile

de le fermer faute de code d'accès. Patrick Mabilie s'occupe du nouveau site. Une première versios est disponible (l'adresse est indiquée en colonne de cette page). Il est possible de trouver ce site en faisant une recherche dans Jeu de Rôles.

Les critiques reçues concernant ce site concernent essentiellement sa tristesse. Patrick travaille actuellement à une rénovation. Vous pouvez lui donner un coup de main en lui envoyant des photos et autres illustartions. Pour le joindre:

patmab@club-internet.fr

Patrick MABILIE
19 rue LAHIRE
75013 PARIS
01 45 82 03 19

Commission Matériel

Olivier Raynal, le responsable de la Commission Matériel travaille actuellement sur un annuaire des adresses pouvant intéresser joueurs et associations. Une première ébauche de ce document sera proposée lors du CA qui se déroulera en juin sur la fête médiévale de Provins.

Cet annuaire contiendra différentes adresses ainsi que des bons plans réservés aux membres de la fédé. De ce fait, la Fédération va mettre en place des cartes de membres et vous remettra dans le cours de l'année une attestation d'adhésion 1998.

Si vous avez des adresses qui peuvent se révéler intéressantes, n'hésitez pas à contacter Olivier qui a mis en place une ligne spéciale commission matériel: 01 43 56 13 21 (ne pas appeler après 21h30 pour cause de bébé).

Olivier prépare également une fiche d'information qui est jointe à la présente lettre. Si vous avez des plans, remplissez la.

L'annuaire sera ce que vous en voudrez et surtout, la province n'y sera représentée que si vous nous donnez des adresses.

Olivier RAYNAL
(Adresse)

La Lettre de la Fédé
GESQUIERE
Stéphane
7 allée Hector
Berlioz
95130
FRANCONVILLE
01 34 15 39 37
gesquier@club-internet.fr

à l'intérieur...

Debat: Le vote par corespondance Le siteb internet La commission matériel
La Camarilla La Fédé change de look.

LA CAMARILLA

La fédé change de Look

salon du jeu de la porte de versailles du 4 au 13 avril. Nous n'y serons pas mais si vous y allez, parlez de la Fédé GN (docs à votre disposition chez le secrétaire)

A faire:
Mettre à jour votre adhésion si ce n'est déjà fait.
Parler des Etats Généraux
Envoyer les articles de presses sur le JdR GN à Olivier Guillo

20 juin
Méchoui détente pour rôlistes
Pour parler GN, fédé etc...
Contact:
Dr Agôn
71 rue du Tilleul
59600
MAUBEUGE
03 27 65 00 26
Lieu:
Chateau d'Obies (59)

Une mailing list fédé réservée aux membres du CA est associée
membres est en cours de constitution.
Contactez Patrick pour vous abonner.

la temporelle 1999
Premier week end d'aout en Lorraine.
Plus d'infos dans la lettre n° 12

De nombreuses personnes nous ont fait part de leurs inquiétudes quant au comportement de certains joueurs de la Camarilla. En effet, il semblerait d'après les témoignages rassemblés qu'il n'y ait parfois aucune distanciation entre le rôle et la réalité, ce qui représente certains dangers.

De plus, en tant que structure opaque et pyramidale, la Camarilla prête le flanc à certaines critiques. L'univers mis en oeuvre (vampirisme, ambiance morbide, style gothique) peut poser des problèmes dans l'avenir particulièrement vis à vis des médias.

Une réunion a donc été organisée avec les responsables de la Camarilla Française à la fin Mars. Cela nous a permis de discuter, d'éclaircir certains points qui, pour nous, étaient obscurs. Vous trouverez plus de détails sur cette réunion et sur ses motivations dans le Compte rendu du CA et dans le compte rendu de la réunion de fin mars.

Associations à jour de cotisation

Leader Dice, Les messagers d'Elendill, Clepsydre Res et Verba, Rôle, Terre des Rêves, Nation Kobold, Les Deux Tours, Crépuscule, La Guilde de Picardie, Les derniers de Solace, L'AGAM

Doivent acquitter leur cotisation:

Les seigneurs de l'aube, Imperium Ludi, Salamandre, RAJR.

Doivent payer les 1 francs par joueurs:

Les compagnons d'Oniros, Celtiana, Anachrone.

Ne réhadèrent pas:

La compagnie Virtuelle (pour cause de virtualité)
Les Compagnons de la Rose Noire (Pour dissolution)
La Compagnie de la Rose Noire (pour cessation d'activité Géhénistique... 97 n'était pas l'année de la rose...)

ASSURANCES

Le travail avance.

La MACIF nous prépare un contrat national à disposition dans toutes leurs agences. Tarif fin avril.

Le GAN nous prépare la même chose dans les mêmes délais, mais avec peut être une petite difficulté pour délocaliser le contrat dans toute la France.

Renseignements: Olivier ARTAUD

oartaud@club-internet.fr 01 41 13 78 97

AVARICUM 1998

Cest désormais devenu une tradition, la Fédération Française de Jeu de Rôle en Grandeur Nature est présente sur Avaricum Simulation à Bourges. Cette année donc, les 7 et 8 mars, nous avons pu parler de la Fédé à un public nombreux mais également aux associations présentes. Un CA a d'ailleurs eu lieu.

Cette année, 15 associations et professionnels étaient présents ou représentés sur l'espace GN qui fut très animé. (Combats à l'épée, représentation théâtrale). Le public était également au rendez vous, sans doutes en raison d'une météo capricieuse qui poussait les promeneurs vers les espaces abrités.

Quoi qu'il en soit, Avaricum atteint une limite qu'il va falloir dépasser. En effet, outre un espace d'exposition, ce salon désormais reconnu doit devenir un espace d'animation mis à disposition des associations présentes. De plus, avec la plus grande fréquentation de la part des associations, l'espace devient un peu exigü.

Cela pose semble t'il des problèmes tant au niveau de la logistique que de la sécurité mais il va falloir les résoudre pour l'édition 1999 si l'on veut préserver le succès et l'amélioration qualitative de cette manifestation.

Au niveau de la Fédé, le bilan est plutôt positif. Outre le CA qui fut constructif bien qu'un peu long, la Fédé a pu nouer de nombreux contacts avec des associations non membres présentes, diffuser pas mal d'information, tant en direction des joueurs que du grand public, faire remplir les questionnaires d'inscription tant à l'annuaire des joueurs qu'à

L'un des serpent de mer de la Fédé (et dieu sait s'il y en a...) était la modification de son logo. En effet, le logo actuellement utilisé avait été piqué on ne sait où et posait semble t'il des problèmes de droits quant à son utilisation dans nos nombreuses publications.

De ce fait, Olivier Guillo c'est attelé à la tâche et nous propose le logo ci joint. A vous de nous faire part de vos critiques ou de vos propositions (mais vite s'il vous plaît)

Fédé
Le jeu Grandeur Nature

ABONNEMENT Fédé

Les personnes désirant être informées sur le fonctionnement de la Fédération Française de Jeu de Rôles en Grandeur Nature, sur l'évolution des différents dossiers, recevoir les documents publiés par la Fédé (Calendrier des jeux, annuaires etc...) peuvent le faire en s'abonnant pour un an. Pour ce faire, il suffit de régler la somme de 100 francs à la Fédé en fournissant des coordonnées fiables (adresse postale, électronique, téléphone et fax.)

Les Correspondants Régionaux sont chargés de reprendre la bonne parole sur cette nouvelle possibilité.

Fédé Belge

Les statuts d'une Fédération Belge de jeux de Simulation devraient être déposés à l'heure ou vous recevez cette Lettre de la Fédé. Nous avons déjà pris contact avec les responsables et nous les rencontrerons dès que possible. Déjà nous collaborons avec eux sur la rédaction de leur Charte de Déontologie. Le vice président chargé de la communication est

Jean Pierre LE BROUX
8 rue de la Vielle Ferme
CHANFONTAINE
tél 00 3243661185

PROVINS

Le prochain CA aura lieu lors de la Fête médiévale de Provins les 13 et 14 juin 1998.

Corinne, notre vénérée présidente a besoin de savoir qui vient, avec combien de personnes. En effet, outre le CA, la Fédé aura un stand à tenir et selon le nombre de participants attendus, l'espace alloué sera plus ou moins vaste.

Deux options s'ouvrent à nous:

- Soit tout le monde se bouge et on peut aller jusqu'à demander un espace suffisamment grand pour planter des tentes médiévales, faire de l'ambiance, recevoir des rôlistes en toute convivialité.

- Soit le bureau de la Fédé vient seul dans ce cas nous demanderons à la municipalité un petit stand ou nous ne ferons que de la diffusion d'information.

Comme l'an passé, Corinne négocie un lieu gratuit pour le couchage, les douches. Un repas sera organisé le Samedi soir (Sans doutes un barbecue.)